
Lettera di inizio anno scolastico del nuovo dirigente Emanuele Giordano a tutta la 

comunità scolastica dell’I.S. Carlo Dell’Acqua di Legnano 

 
Carissimi tutti, 

dal 1° settembre 2024 sarò il nuovo dirigente del prestigioso Istituto di Istruzione Secondaria 

Superiore “Carlo Dell’Acqua”.  

È mio grande onore poter entrare a far parte di questa importante istituzione scolastica presente da 

oltre 100 anni nella nobile città di Legnano. Pertanto, da nuovo “arrivato” voglio salutare in un 

affettuoso abbraccio tutto il personale scolastico, gli studenti, le famiglie, l'amministrazione del 

Comune di Legnano e della Città Metropolitana di Milano, nonché tutti i portatori di interesse che 

gravitano attorno all’Istituto.  

In verità, non sono del tutto “nuovo” in Lombardia in quanto il mio percorso professionale, in qualità 

di dirigente, è iniziato nel 2014 proprio in quel di Milano e precisamente all’Istituto Comprensivo 

“Primo Levi” di via Pistoia, 30. All’IC Primo Levi prima, ad Erice poi, e via via nelle altre istituzioni 

scolastiche siciliane, che mi hanno generosamente e affettuosamente accolto, ho sviluppato il senso 

della novità e dell'entusiasmo in situazioni oggettivamente inedite e del tutto nuove, a partire 

dall’epidemia di Covid 19 che ha sconvolto la vita delle famiglie, della società e delle nostre scuole. 

In tutti questi anni, poiché “nessun uomo è un’isola”, ho sempre coltivato l'arte dell'ascolto, della 

comprensione, della necessaria collaborazione con tutti gli attori e i protagonisti del processo 

formativo: docenti, alunni, personale ATA, genitori, associazioni, istituzioni varie ed Enti Locali.  

Nell'attuale situazione di un mondo sempre più complesso e problematico, che mette a rischio 

certezze apparentemente consolidate, ho accettato di nuovo la sfida del cambiamento per metterla al 

servizio della comunità scolastica dell’I.S. Carlo Dell’Acqua di Legnano per poter dare il meglio, 

TUTTI INSIEME, e contribuire a creare, giorno per giorno, quelle condizioni che garantiscano un 

clima di accoglienza benevola, di lungimirante professionalità e di visione condivisa. 

Il mio impegno fondamentale sarà quello di saper raccogliere, comprendere e mettere a frutto le 

migliori istanze che provengono sia dal mondo scolastico come pure da quello delle professioni e del 

sistema produttivo. Ciò richiede un ascolto ed una collaborazione speciale in vista del miglior 

inserimento sociale e lavorativo dei nostri studenti e per una ricaduta favorevole in termini di nuove 

competenze, di maggiori opportunità e di arricchimento culturale del territorio legnanese. 

Ho assunto come atteggiamento di fondo, oltre quello dell'ascolto, anche quello della collaborazione 

e della condivisione che vedrà coinvolti e partecipi tutti coloro (docenti, genitori, associazioni, 

amministrazioni locali) che hanno a cuore le sorti della nostra scuola e del suo contesto territoriale. 

Per fare ciò occorre essere propositivi e attenti ai suggerimenti che provengono dalla parte più 

culturalmente avanzata della società. Occorre attivare percorsi formativi e progetti didattici, grazie 

anche ai fondi PNRR e Privati, che vadano oltre la routine quotidiana e siano finalizzati a favorire 

relazioni umane positive e autentiche, a migliorare l'inclusione sociale e le relazioni interpersonali e a 

far maturare il senso della comunità professionale per chi direttamente opera nella scuola. 

Tutti abbiamo un sogno: rendere la scuola un ambiente accogliente, accattivante, sereno, 

entusiasmante dove la bellezza e il benessere siano la norma e non l'eccezione. Aiutiamoci 

vicendevolmente a realizzare questo sogno. 

 

Buon Anno Scolastico 2024-2025 a Tutti. 

 

Il nuovo dirigente, Emanuele Giordano 


